



Edinburgh

**Your Ultimate Travel Companion: Explore,
Discover, and Live Every Moment!**

Edinburgh Castle

Description

Edinburgh Castle is a world famous icon of Scotland and part of the Old and New Towns of Edinburgh’s World Heritage Site. It was recently voted top UK Heritage Attraction in the British Travel Awards and is Scotland’s number one paid-for tourist attraction. This most famous of Scottish castles has a complex building history



Rating



Click Here

Price

Click Here

Tips

Visit early in the morning or late afternoon to avoid crowds. Explore nearby attractions like the Royal Mile and Holyrood Palace.

Things to Bring

Comfortable shoes, a camera, weather-appropriate clothing, and a water bottle

Timing

- Monday: 09:30 - 17:00
- Tuesday: 09:30 - 17:00
- Wednesday: 09:30 - 17:00
- Thursday: 09:30 - 17:00
- Friday: 09:30 - 17:00
- Saturday: 09:30 - 17:00
- Sunday: 09:30 - 17:00



Dogs Allowed

No



Experience Type

Couple/Family with kids



Location

Click Here



Nearby Parking

Click Here



Usage guidelines:



- **Personal Use Only:** The guide is for your personal use and may not be shared, sold, or redistributed in any form.
- **No Commercial Use:** The guide may not be used for any business or commercial ventures.
- **No Modifications:** You are prohibited from altering, transforming, or building upon any content from the guide for redistribution or resale.
- **Parking Proximity:** Some parking locations may be approximately a 30-minute walk from the destination.
- **Parking Information Accuracy:** All provided parking information is accurate and based on the sources mentioned. (The timing and price may vary based on the seasons.)
- **Third-Party Links:** Please note that third-party links may vary based on their SEO search results. We will keep our guides updated to ensure you have the best experience.
- **Experience Labelling:** Under the "Experience" heading, if "both" is mentioned, it refers to options that are family-friendly and couple-friendly.
- **Translation for Mobile Links:** When opening links on a mobile device, please manually use Google Translate for better understanding, as some websites may open in their local language.
- **API Usage:** We have used the TripAdvisor API and Google API to provide relevant data and content to our users.
- **Image Attribution:** All images used on our platform are sourced directly from the TripAdvisor website, with full attribution provided as per TripAdvisor's guidelines.
- **Broken Links and Updates:** Whenever a link isn't working, it might be broken. We ensure these links are updated during our monthly audits. Additionally, some parking lot links may direct to spots shared by multiple nearby locations.
- **Support Contact:** If you have any doubts or concerns, please contact us at hello@pebbspace.com.



Edinburgh

Ihr ultimativer Reisebegleiter: Erkunden, entdecken und leben Sie jeden Moment!

Edinburgh Castle

Beschreibung

Das Edinburgh Castle ist ein weltberühmtes Wahrzeichen Schottlands und Teil der Alt- und Neustadt von Edinburghs UNESCO-Weltkulturerbe. Es wurde kürzlich in den British Travel Awards zur besten Kulturerbestätte des Vereinigten Königreichs gewählt und ist Schottlands führende kostenpflichtige Touristenattraktion. Dieses berühmteste aller schottischen Schlösser hat eine komplexe Baugeschichte



Bewertung



Klicke hier

Preis

Klicke hier

Tipps

Besuchen Sie früh am Morgen oder am späten Nachmittag, um Menschenmengen zu vermeiden. Erkunden Sie nahegelegene Attraktionen wie die Royal Mile und den Holyrood Palace.

Mitbringen

Bequeme Schuhe, eine Kamera, wettergerechte Kleidung und eine Wasserflasche

Zeitplan

- Montag: 09:30 - 17:00
- Dienstag: 09:30 - 17:00
- Mittwoch: 09:30 - 17:00
- Donnerstag: 09:30 - 17:00
- Freitag: 09:30 - 17:00
- Samstag: 09:30 - 17:00
- Sonntag: 09:30 - 17:00

Hunde erlaubt

Nein

Standort

Klicke hier

Erlebnisart

Paar/Familie mit Kindern

Parkmöglichkeiten

Klicke hier

Nutzungsrichtlinien:



Nutzungsrichtlinien – Freundliche Hinweise

- **Nur für den persönlichen Gebrauch:** Diese Anleitung ist ausschließlich für deinen persönlichen Gebrauch gedacht und darf weder weitergegeben, verkauft noch in irgendeiner Form verbreitet werden.
- **Keine kommerzielle Nutzung:** Die Anleitung darf nicht für geschäftliche oder kommerzielle Zwecke verwendet werden.
- **Keine Veränderungen:** Es ist nicht erlaubt, Inhalte der Anleitung zu verändern, anzupassen oder weiterzuentwickeln, um diese weiterzuverbreiten oder zu verkaufen.

Hinweise zum Parken

- **Entfernung zu Parkplätzen:** Einige Parkmöglichkeiten können bis zu 30 Minuten Fußweg vom Zielort entfernt sein.
- **Genauigkeit der Parkinformationen:** Alle bereitgestellten Parkinformationen basieren auf den genannten Quellen und sind so genau wie möglich. (Zeiten und Preise können je nach Saison variieren.)

Links von Drittanbietern

- **Veränderliche Drittanbieter-Links:** Drittanbieter-Links können sich je nach SEO-Suchergebnissen ändern. Wir aktualisieren unsere Anleitungen regelmäßig, um dir die bestmögliche Erfahrung zu bieten.

Zusätzliche Informationen

- **Erklärung zu „Erlebnissen“:** Unter der Überschrift „Erlebnis“ bedeutet der Hinweis „beides“, dass die Optionen sowohl familienfreundlich als auch für Paare geeignet sind.
- **Support-Kontakt:** Falls du Fragen oder Anliegen hast, erreichst du uns unter: hello@pebbspace.com.

Technische Hinweise

- **Links auf mobilen Geräten:** Falls du Links auf einem Mobilgerät öffnest, nutze bitte manuell Google Translate, um die Inhalte besser zu verstehen, da einige Websites in ihrer lokalen Sprache angezeigt werden können.
- **API-Nutzung:** Wir verwenden die TripAdvisor-API und die Google-API, um relevante Daten und Inhalte für dich bereitzustellen.
- **Bildnachweise:** Alle Bilder auf unserer Plattform stammen direkt von der TripAdvisor-Website und werden gemäß deren Richtlinien mit vollständigen Nachweisen verwendet.

Fehlerhafte Links und Updates

- **Broken Links:** Sollten Links nicht funktionieren, könnten sie veraltet sein. Wir überprüfen und aktualisieren sie im Rahmen unserer monatlichen Audits.
- **Parkplatz-Links:** Einige Parkplatz-Links können auf Orte verweisen, die von mehreren nahegelegenen Zielen genutzt werden.